

Alors, l'illustre P.

Feuille du College de Monnot



II ANNÉE No. 6. MARIEVILLE, SAMEDI, 2 NOVEMBRE 1873; L. ANONNT. \$0.25

CHRONIQUE.

Lundi 20 Oct. Depuis un certain temps, nous ne vivons plus heureux; notre joie n'était pas pure. Nous étions sans cesse balotés entre une douce espérance et un doute accablant. Dans l'ivresse des plus beaux jours, alors que tout souriait à nos yeux et semblait conspirer pour nous noyer dans des torrents de délices, une noncée importune et cruelle venait tout-à-coup nous frapper au cœur comme une lame acérée et nous faisait pâlir. La société St. Jean-Baptiste ne donnait aucun signe de vie et nos efforts étaient impuissants à la faire sortir de sa léthargie alarmante.

Après avoir longtemps attendu, avec une inquiétude fiévreuse, ce qui résulterait de ce long sommeil, vous pouvez comprendre que la joie fut à son comble lorsque tout-à-coup un *Writ* affiché au fond de la salle de récréation nous annonça que la Nomination des candidats aurait lieu le 20 Oct. à sept heures du soir. La crainte avait fait naître des doutes si grands dans les esprits qu'on avait peine à croire à la réalité de ce bonheur presque inattendu; et ce fut avec une impatience mêlée d'anxiété que l'on attendit l'heure fortunée qui devait dissiper toutes nos alarmes. Le moment arriva enfin où il ne fut plus permis de douter. Une tribune était placée à l'une des extrémités de la récréation; sur une table était une lampe et l'on vit arriver l'ex-Président emportant le livre de la Société.

Aussitôt le silence le plus profond succéda aux cris et au tumulte. L'ex-Président, Mr. Jos. Adam, rendit alors compte de son administration, et remercia les élèves de la bienveillance qu'ils lui ont toujours montrée pendant tout le temps qu'il a été en charge. Il présenta en particulier ses remerciements au Vice-Président, Mr. H. Nadeau qui l'a toujours si bien secondé; et lui offrit de prendre lui-même la parole si c'était

à son désir. Mr. Nadeau répondit à cette gracieuse invitation, et prononça un long discours. Comme je ne puis en faire l'analyse, je me contenterai de dire qu'il fut reçu par de chaleureux applaudissements.

Ces formalités accomplies, on procéda à la Nomination.

Mr. H. Valin monta le premier à la tribune et présenta Mr. Misaël Halde pour le Secrétariat. Il fit ressortir, avec tant d'éloquence les brillantes qualités de son candidat, qu'en s'éloignant de la tribune, il eut le plaisir d'entendre les électeurs crier tous d'une commune voix: *unanime! unanime!* Le candidat de Mr. H. Valin était élu Secrétaire.

Mr. Halde, après les remerciements d'usage, remplaça dans sa charge d'officier rapporteur, Mr. J. Adam et annonça qu'on allait immédiatement procéder à la nomination du Président ainsi que du Vice-Président.

Alors on vit apparaître à la tribune un nouvel o..... un vieux J..... un homme d..... un vrai..... guignon de guignon, je ne sais plus comment m'exprimer; un soldat déjà f..... b..... un..... votre humble chroniqueur qui présenta Mr. A. Lapalme pour la présidence.

Mr. A. Forget vint ensuite lui opposer la candidature de Mr. E. Boudreau.

Et c'était tout! Quoi! pas de discussion, de combat, de lutte! pas de ces grands coups de lance qui abattent, culbutent et anéantissent? Non; on se conserve pour le jour de l'élection; au jour d'hui le défilé, alors le combat.

Judi 23 Oct. Depuis trois jours les Chevaliers de la Société St. Jean-Baptiste se préparaient au combat et aiguisaient dans le silence leurs lances terribles. Enfin l'heure de la lutte a sonné. On s'avance dans l'arène tête haute, la paupière dilatée, l'œil fier et menaçant; on déploie un courage indomptable, une vaillance à toute épreuve; on attaque en brave et l'on riposte en héros; on oublie ses blessures, on avance toujours.

A la suite de Mr. A. Forget étaient rangés